

Iniciará proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- Después de largas y trabas, por fin comenzará el proceso de desafuero del ex gobernador de Morelos y Frankenstein hecho con autopartes de la Buenos Aires, **Cuauhtémoc Blanco**, donde tendrán 30 días para presentar las pruebas.

El Cuau se ha calificado como perseguido político y que, con ese juicio, por fin comprende el martirio que vivieron los héroes de la independencia. O sea, tal vez no hubiera sido mi Cuau un buen Hidalgo o un Morelos, pero con toda esa espalda, sería un estupendo Pípila.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1gZ1f4Td02JoQeytzRQ?e=2qwmndF